

# Los Vilos: Muere trabajador de empresa de aseo tras ser alcanzado por máquina de compactación

**Un lamentable accidente se produjo en la mañana de este martes en Los Vilos, cuando Rolando Guzmán, de 64 años, trabajador de la empresa de aseo EcoServicio, perdiera la vida tras ser alcanzado por la máquina recolector mientras realizaba el retiro de residuos en la zona.**

Compañeros de trabajo llegaban hasta el hospital y no podían creer la información (en la foto principal).

La Fiscalía de Flagrancia de la Macrozona Norte, ordenó diligencias a la Policía de Investigaciones luego que se reportara el fallecimiento de un trabajador, quien sufrió lesiones mientras efectuaba, según se investiga, labores de recolección de basura en Los Vilos.

La persona falleció tras sufrir una descompensación cuando era trasladado des-

de Los Vilos a Illapel.

«Se nos informó por sistema de flagrancia el fallecimiento de un trabajador en Los Vilos», dijo la fiscal de flagrancia Yocelyn Weisser, quien instruyó diligencias a la Brigada de Investigación Criminal, PDI, para esclarecer los hechos.

«Se determinó que concurría la PDI a entrevistar a los testigos en el lugar en que acaeció el accidente laboral, para determinar la forma en que ocurrió el mismo, tomar fotografías del sitio del suceso y de la maquinaria que se encontraban en el lugar, a fin de determinar cómo se produjeron las heridas mortales que finalmente ocasionaron el fallecimiento de esta persona cuando era trasladada a un recinto asistencial», dijo Weisser.

Junto a lo anterior, la Fiscalía solicitó la revisión del cuerpo de la víctima, el aislamiento y resguardo del sitio del suceso, levantamiento de cámaras en el lugar, como también en alrededores, entre otras.

El operario, de 64 años

de edad, identificado como Rolando Guzmán, fue trasladado de urgencia al hospital local de Los Vilos. Sin embargo, debido a la gravedad de sus heridas, fue inmediatamente derivado al hospital de Illapel. Lamentablemente, el trabajador falleció en el trayecto, según informaron testigos presentes en el lugar.

El suceso ha dejado consternados a sus compañeros de trabajo y a la comunidad local, quienes lamentan profundamente el trágico deceso. La Dirección de Medioambiente del Municipio de Los Vilos, encargada de coordinar las operaciones de la empresa EcoServicio en la comuna, se encuentra en estos momentos recabando los antecedentes necesarios para determinar si el trabajador cumplía con las medidas de seguridad exigidas al momento del accidente.

Los antecedentes han sido puestos a disposición del Ministerio Público, que llevará a cabo una investigación para establecer las causas exactas del fatal accidente.



## SUSPENDEN SERVICIO

La empresa, por su parte, a través de un comunicado informó a la comunidad que, atendiendo a los hechos, se ha decidido suspender el servicio de recolección de residuos domiciliarios en sectores de Valle de Quilimarí, Valle de Pupío y carretera, además del recorrido nocturno en el sector urbano, indicando que se informa respecto a su reprogramación.